

Liebe Goldbergfamilie, Freunde, Förderer und Interessenten der Goldberg-Seniorenakademie,

renommierte Autorinnen und Autoren haben sich zum Jahr 2024 auf den Weg gemacht, Erkenntnisse und Einsichten in einem gemeinsamen Buch unter dem Titel „Denkanstöße 2024“ vom Piper-Verlag zu veröffentlichen. Herausgegeben von Isabella Nelte, sollen uns verschiedene Themen zum Denken anstoßen. So wird den Fragen nachgegangen, wo Gut und Böse ihren Ursprung haben, warum Stress keine negative Empfindung ist oder wo die Grenzen der Widerstandsfähigkeit von Bäumen sind. Das Voranschreiten der Klimaveränderung und das „Gehört werden“ von jungen Menschen oder das selbstbestimmte Erwachsenwerden und auch die politische Weltbühne und die Käuflichkeit unserer Demokratie werden von den Autorinnen und Autoren aufgegriffen.

Beim Lesen dieses Buches wurde mir vor Augen geführt, dass wir nicht nur das eine oder andere Thema zu bearbeiten haben, sondern warum vielschichtige, äußerst komplexe Themen eine Herausforderung für uns Alle sind und von uns zeitnahe Lösungsansätze erfordern. Ein Buch, das zum Mitdenken und Mitreden auffordert.

Doch bei all diesen weltweiten Problemen und Herausforderungen steht für mich der friedvolle Umgang und das Miteinander der Menschen an erster Stelle. Fangen wir im Kleinen an: Im Freundeskreis, in der Familie, am Arbeitsplatz, oder mit den Nachbarn. Voraussetzung für den Frieden ist der Respekt vor dem Anderssein und der Vielfalt des Lebens. Manchmal denke ich: Wo sind die Friedensstifter?

Frieden ist nicht selbstverständlich und friedvoller Umgang muss jeden Tag geübt werden.

Schön, dass Sie, unsere Goldbergfamilie, Freunde, Förderer und Interessenten der Goldberg-Seniorenakademie stets friedvoll miteinander umgehen und aufeinander zugehen.

Sie alle pflegen und hüten diesen Schatz – DANKE Ihnen dafür!

Eine friedvolle Zeit wünscht
Susanne Fuchs

Für das Leitungsteam der Goldberg-Seniorenakademie
Sindelfingen – Böblingen